

Este grupo del sexo fuerte, bastante enseñoritado y con todo el alarde de la pujanza juvenil, se metía en las mayores honduras; representó «El Túnel» y «La Alegría del Batallón».

Están ya granados y casi no hace falta decir quiénes son. De pie, de izquierda a derecha, Emilio Samper, Alejo Fernández, Manuel Paniagua, José Madrid y Manuel Bermejo. Sentados en sillas, Juanito Díaz, Félix Conscience, Casero, uno del cuerpo de bomberos, Jacinto Mata y uno de Madrid.

En el suelo, Mariano Romero, Ramón Díaz, Jesús Ruiz y Miguel de Miguel.

Gracias al espíritu cuidadoso y ordenado del entusiasta alcazareño D. Rafael Arias Blanco, podemos publicar el texto de un programa de toros no menos interesante que las fotografías anteriores, siendo lástima que no se pueda reproducir tal como es, pues está hecho en papel seda, orlado en todo su contorno de paisajes y dibujos chinos, estampados en tinta de color rojo e impreso en Alcázar, en la imprenta de A. Castellanos y Hermano. El texto central dice así: «PLAZA DE TOROS de Alcázar. Gran festival a beneficio del «Centro Instructivo de Trabajadores de esta Ciudad» Con superior permiso y si el tiempo lo permite, se celebrará en la Plaza de Toros de esta Ciudad, el día 15 de Agosto de 1900, un magnífico y brillante espectáculo, por el orden siguiente: 1.º El espectáculo será presidido por los socios de mérito de este Círculo, las distinguidas y bellas señoritas Elvira Martínez, María de los Dolores Mantilla y Enriqueta y Obdulia Rivas, quienes regalarán las moñas de lujo que lucirán los becerros. 2.º El despejo de plaza correrá a cargo de los simpáticos caballistas D. Constantino Cordero y D. Antonio Castellanos Alvarez. 3.º Se lidiarán tres becerros de la acreditada ganadería de D. Jorge Martínez, vecino de Albacete, con divisa anaranjada y blanca, por las cuadrillas que capitanean los simpáticos, valientes e intrépidos aficionados de esta población, Manuel Feito, Antonio Moreno y Manuel Esteban. Espadas: Manuel Feito, Antonio Moreno y Manuel Esteban. Banderilleros: Enrique Martínez, Nicolás Cenjor, Alfonso Granados, Telesforo López, Emilio Mantilla, Sérvulo Carreño, Jesús Pozo, Antonio Castellanos, Juan Manuel Gómez y Jesús López. Puntilleros, Emilio Ortega y Antonio Ortega. Sobresaliente de espada, Enrique Martínez. 4.º La lidia será dirigida por el inteligente, aplaudido y simpático Antonio Casas. 5.º Terminada la corrida se correrán cintas en bicicletas, bajo la dirección de los simpáticos y conocidos ciclistas de esta localidad D. Julio Lescorbouro y Gaspar Santos. La corrida empezará a las cuatro y media y la Plaza se abrirá a las tres. La Banda Municipal de esta localidad amenizará el espectáculo tocando las mejores piezas de su repertorio. Las moñas se subastarán en el domicilio social al día siguiente de la corrida, a las 9 de la noche. Precios de las localidades: Entrada de palco, 1 peseta; entrada de sombra, 0'75; media entrada de sol, para niños, 0'25; barrera de sombra, 1 peseta; entrada de sol, 0'50; media entrada de sombra para niños, 0'40».

